Lasst uns einander Komplimente machen!

Zu Beginn des Frühlings kommt ein wunderbarer Feiertag auf uns zu – der **8. März**.

Mit Blumen, Lächeln, Geschenken. Warten wir darauf? Natürlich. Ja! Wurde alles vorbereitet? Das versteht sich!

Wir möchten unseren festlichen "Dialog" herzlich und freudig durchführen, damit alle Frauen, die an diesem Abend zu uns gekommen sind, spüren, wie der Frühling in ihrer Seele erblüht – durch die Aufmerksamkeit und Höflichkeit der Männer: durch Fröhlichkeit und schöne gute Lieder und Gedichte, die den Frauen, der Liebe und dem Frühling gewidmet sind und natürlich auch durch Blumen. Der 8. März ist ein prächtiger Anlass, noch einmal seine Liebe zur Frau zu bestätigen. Nicht umsonst haben wir unseren Abend "Lasst uns einander Komplimente machen" genannt.

An diesem Tag hörten wir in unserem Saal nicht nur Lieder und Anekdoten über das Verhältnis zwischen Männern und Frauen, sondern auch **Komplimente**. Wir haben sogar die spaßige "Instruktion" darüber studiert, wie man zu sein hat und wie man es richtig macht.

Und dann wurde sich in der Praxis bemüht, einander angenehme Worte zu sagen. Und es hat sich gezeigt, dass das nicht allzu schwierig ist, und die Stimmung ist sofort noch besser geworden, und auf die Seele gelangte ein sonniger und warmer Schein!

Irina Konstantinova, Svetlana Baranenko











